

Pág.: 8 Cm2: 908,7 Fecha: 04-10-2024 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Líbano: Israel lanza 16 bombardeos sobre Beirut y profundiza su incursión terrestre

La ofensiva tenía como objetivos dependencias de Hezbolá

Líbano: Israel lanza 16 bombardeos sobre Beirut y profundiza su incursión terrestre

Ataques del Ejército israelí en territorio libanés dejaron al menos 37 muertos y más de 150 heridos. En tanto, Hezbolá afirmó haber matado ayer a 17 soldados de Israel, en una jornada marcada por el inicio de la evacuación masiva de extranjeros.

Por Agencias

El Ejército de Israel lanzó ayer al menos 16 bombar-deos contra objetivos de la milicia chií Hezbolá en Beirut, incluido su centro histórico, por segunda vez en un año de en-frentamientos, causando al menos nueve víctimas fatales, e in tensificó su incursión terrestre por el sur del territorio del Líbano. Los ataques israelíes dejaron víctimas fatales en las regiones del sur y el este, totalizando al menos 37 muertes, incluidas las de Beirut, y otras 151 heridas. Israel informó ayer de un ata-

que aéreo contra el cuartel gene-ral de la inteligencia de Hezbolá en Beirut y también la oficina de su órgano de comunicación en la misma ciudad.

Según el Ministerio de Salud Pública del Líbano, al menos 9 personas murieron y 14 resulta ron heridas en el bombardeo si bien informó de que están anali-zando los restos de ADN encontrados en el lugar para determi-nar el recuento final de muertos

La Agencia Nacional de Noti-cias libanesa informó que se pro-dujeron bombardeos en la zona beirutí del Dahy y que un edifi-cio "colapsó completamente" en

Israel informó un ataque aéreo contra el cuartel general de la inteligencia de Hezbolá en Beirut y también la oficina de su órgano de comunicación en la misma ciudad.



Un hombre fotografía un edificio tras un ataa aéreo israelí sobre el barrio de Dahieh, uno de los bastiones de Hezbolá, en Beirut.

MUEREN 18 PERSONAS Y UN LÍDER DE HAMÁS

El Ejército israelí aseguró ayer que mató a un líder del grupo terrorista Hamás en un ataque que lanzó contra el campamento de refugiados de Tulkarem, en Cisiordania ocupada, en el que mu-rieron al menos 18 personas, según cifras del Ministerio de Salud palestino. La agencia de noticias palestina Wafa informó de que aviones israe-líes bombardearon una cafe-tería y que 18 personas perecieron en el ataque. El ca-becilla de Hamás fallecidos en Tulkarem, fue identifica-do como Zahi Yaser Abdel Razaq Awfi.

el sector de Muawad

Agregó que el ataque destru-yó un centro de la Autoridad Sanitaria Islámica, una organiza ción vinculada a Hezbolá que se encarga de ofrecer atención y servicios sanitarios, y en el que habrían sido utilizadas "bombas de fósforo, prohibidas interna-cionalmente", dijo.

El blanco en Muawad fue la oficina de medios de Hezbolá. En un comunicado, el Ejérci-to israelí informó de que había

atacado 15 objetivos de Hezbolá a lo largo del día. Según la nota castrense los

blancos alcanzados incluyeron varios centros de producción y de almacenamiento de armas y "otras infraestructuras". En Beiotras infraestructuras . En ber-rut atacaron, según el Ejército, centros de comando y operati-vos de inteligencia y de recolec-ción de inteligencia de Hezbolá. Simultáneamente, Israel con-

tinuó bombardeando con inten-

sidad en el sur y este del Líbano, donde están los principales bas-tiones del grupo t.

OFENSIVA TERRESTRE

En medio de la ofensiva terres tre, el Ejército israelí ordenó ayer la evacuación de una vein-tena de pueblos en el sur de Líbano, incluida la localidad de Nabatieh, una de las más castigadas por los bombardeos israelies de las últimas semanas.

Es la tercera vez que las fuerzas israelíes piden la evacuación de localidades en el sur de Líba-no desde el inicio de la incursión terrestre el lunes por la

En todos los casos Israel ha so licitado a los civiles que se dirijan al norte del río Awali, 50 ki-lómetros de la frontera y mucho más al norte del río Litani (30 ki-lómetros), que marca la zona desmilitarizada designada por la ONU tras la guerra de 2006 entre

Israel y Hezbolá, donde no debe haber presencia armada más que de las autoridades libanesas y de la misión de Naciones Uni-

das en el país (UNIFIL). Israel aseguró también haber matado a unos 60 combatientes de Hezbolá y haber alcanzado en el último día unos 200 "objetivos" del grupo "en territorio li-

En el marco de las operaciones organizadas desde el comienzo de las incursiones terrestres de Israel, países como España, Rusia, Francia, Grecia, Colombia y la propia ONU, iniciaron ayer la evacuación de sus ciudadanos del Líbano.

Por su parte, Hezbolá afirmó que mató a un total de 17 solda-dos israelíes en la jornada. Ade-más, contraatacó lanzando al menos 120 cohetes sobre Israel, varios de ellos contra la Alta Ga-lilea, donde sonaron las alarmas antiaéreas.



Se ordenó la evacuación de una veintena de pueblos al sur de Libano.

IRÁN, EE.UU., RUSIA

El presidente de Irán, Masud Pezeshkian, advirtió ayer desde Doha que "la entidad sionista será castigada pronto" y ratificó su apoyo a quienes combaten a Israel, mientras que el Ministerio de Relaciones Exteriores ruso afirmó que Moscú está en "estrechísimo contacto" con Teherán

debido al agravamiento de la si-

tuación en Oriente Medio. Por su parte, el presidente de EEUU, Joe Biden, dijo que está dialogando con Israel para evi-tar un ataque a las instalaciones petroleras de Irán, en represalia por el ataque que Teherán lanzó el martes con cerca de 200 misiles sobre territorio israelí

